ホーム 社会 政治 経済 国際 スポーツ 芸能 東京情報 社説・コラム 天気 囲碁・将棋 特報 TOKYO発 核心

東京 神奈川 千葉 埼玉 茨城 栃木 群馬 首都圏 静岡 暮らし 文化 教育 BOOK イベント 動画

トップ > 社会 > 谏報ニュース一覧 > 記事

【社会】

トためしよみ

除染土、農地造成に再利用 環境省方針、食用作物除く

ツイート 0

2018年6月1日 19時08分

環境省は1日、東京電力福島第1原発事故に伴う除染で生じた土を、園芸作物などを植える 農地の造成にも再利用する方針を決めた。除染土の再利用に関する基本方針に、新たな用途先 として追加した。食用作物の農地は想定していない。

工事中の作業員や周辺住民の被ばく線量が年間1ミリシーベルト以下になるよう、除染土1 キログラムに含まれる放射性セシウム濃度を制限。くぼ地をならす作業に1年間継続して関わ る場合は除染土1キログラム当たり5千ベクレル以下、1年のうち半年なら8千ベクレル以下 とした。除染土は、最終的に厚さ50センチ以上の別の土で覆い、そこに花などを植える。

(共同)

企画特集



この記事を印刷する

東京新聞の購読はこちら 【1週間ためしよみ】

【電子版】

【雷子版学割】

関連記事ピックアップ

加計学園主張と愛媛県文書検証 「面会虚 偽」なら整合性欠く

(2018年5月30日)

後絶たぬプリウス盗 静かなエンジン裏目 窃盗車、空き巣悪用も

(2018年5月10日)

愛媛県の加計補助金 「14億 返還請求 も」

(2018年6月3日)

HGの嫁「腸内の便を剥がす」仰天減量術 で、43歳の私も-15kg?

さくさくのどらいなっとう!おつまみにも最適♪

PR (peppersity.com)

オフィスに昼寝を導入!時間よりも密度や 成里を重視

「森友」沈黙守る昭恵氏 昨年3月、FB で考え表明

(2018年6月3日)

麻生氏温存に首相固執 昭恵氏問題、負い

(2018年6月5日)

モデル市川紗椰さんが着こなすこの夏注目 の大人リゾートスタイル

PR (studio CLIP)

東京業

東京新

アクセスラ

- 1【社会】E
- 2 【政治】屏
- 3 【話題の二
- 4 【スポーツ 5 【話題の二
- 🔼 特集・連載



写画

糧

▶ 記事一覧

働〈

東 東京

T-

首都圏高校 スポーツの

リポート福

ドナルド・ 号外一覧

最新記事

PR情報

全日空機で客室乗務員5人負傷 乗客けがなし、航空事故と認定 (6月7日 00:01)

ペットの抜け毛対策用。今までにない洗濯洗剤で、実際に服を洗うと…

籠池氏「こんなんでいいのか」 財務省処分を批判 (6月6日 23:32) 👵

「純野生」トキが巣立ち 3年連続、新潟・佐渡 (6月6日 22:47) 💿

立ち入り作業のマニュアルなし 製紙工場タンク死亡事故、石川 (6月6日 22:12) 💿

強制不妊手術訴訟、国側争う姿勢 立法不作為主張の原告側に対し (6月6日 21:26)